

Fecha: 07-08-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Proyecto "GascoEduca" llegará a zonas extremas

Pág.: 21 Cm2: 135,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

## Tras convenio con servicio educativo

## Proyecto "GascoEduca" llegará a zonas extremas

Acercar los conocimientos de las energías renovables, que difunde el proyecto educativo "Gasco-Educa" a las escuelas más alejadas de la región, tuvo por objetivo el convenio entre la Fundación Gasco y el Servicio Local de Educación Pública.

Lo anterior, considera el desarrollo de, al menos, tres ciclos de visitas a establecimientos educacionales rurales, tales como: la Escuela de Puerto Harris, en isla Dawson; la Escuela Profesor Miguel Montecinos de Puerto Edén; y la Escuela de Puerto Toro en la isla Navarino.

Mario García, director ejecutivo del SLEP, destacó esta alianza estratégica entre el mundo privado con el Estado, considerando que se verán beneficiados más de 40 escolares en zonas extremas.

"Esto le va a permitir a muchos niños, que muchas veces no tienen la posibilidad de acceder a una charla en particular o a elementos que a lo mejor la educación pública está poco a poco intentando proveer, sea más efectiva", señaló la autoridad.

Por su parte, Karla Alvarez, jefa de Proyectos de Educación en Energía y Patrimonio de Fundación Gasco, señaló que este convenio permitirá que los alumnos de las escuelas beneficiadas "puedan generar aprendizajes significativos en torno a los temas de energías, el gas, los temas de complementariedad energética".

De esta manera, queda comprometida la visita del laboratorio móvil de experiencias para los escolares de todos los niveles educativos.

